Eine Schwimmweste für den Start in die Ausbildung

Startschuss mit zweitägigem Workshop für neun neue Auszubildende bei der Firma "engelbert strauss" in Wirtheim – Zusammenhalt stärken

einem zweitägigen Workshop starteten die neun jungen Mitarbeiter erfolgreich in die Lehriahre.

In den Ferien konnte noch einmal jeder entspannt in der Sonne liegen und Kräfte sammeln. Diese durften die neuen Auszubildenden dann gleich am ersten Tag in einem actionreichen und spannenden Workshop einsetzen. Juliane Lyncker, Personalleitung, möchte so allen den Einstieg ins Unternehmen erleichtern: Unsere Auszubildenden sollen nicht direkt ins kalte Wasser springen müssen. In einem zweitägigen Workshop haben alle die Möglichkeit, sich erst ein gutes Luftpolster für ihre Schwimmjacken anzule-

BIEBERGEMÜND (red). Für die neu- gen, um in den kommenden Jahren er- ihre Ausbildung mit en Azubis und Studenten der Firma "en- folgreich voranzukommen." Jede Menge einem dualen Stugelbert strauss" hat das neue Ausbil- Action boten zahlreiche Gruppenaufga- dium für dungsiahr spannend begonnen. Mit ben, bei denen neben Geschicklichkeit del/Retail: "Ich bin und Schnelligkeit vor allem das Mitei- schon sehr gespannt nander zählte. Wenn die eine oder andere und freue mich. knifflige Aufgabe nicht alleine zu lösen meine Erfahrungen war, durften auch die erfahrenen, zukünf- und tigen Kollegen behilflich sein - und sich nisse bald in meine bei der Gelegenheit ebenfalls gleich vor- Ausbildung mit einstellen. Ein Höhepunkt war der Besuch bringen zu können." der Familie Strauß. "Sehr gerne ergreifen Neben den dualen wir die Gelegenheit, in Ruhe die neuen Studiengängen im Mitarbeiter persönlich zu begrüßen und Bereich Internatiokennenzulernen. Zum anderen möchten nal Business und Auszubildenden immer ein offenes Ohr haben", so Steffen Strauß.

den Jahr in Australien zurück, beginnt und Fachinformatiker vergeben. So wie

Sprachkennt-

wir damit auch zeigen, dass wir für die Handel/Retail, konnte das Unternehmen Rebecca, kann es auch Patrick kaum er-Ausbildungsstellen als Kauffrau im Einzelhandel. Kaufmann für Groß- und Rebecca, gerade von einem aufregen- Außenhandel, Kauffrau für Marketing Lieblingsfach."



Voller Elan starten die Azubis in ihre Ausbildung.

Foto: red

ist, gibt es auch in Zukunft noch viele warten, endlich in die EDV einzutau-Gelegenheiten, sich bei den zahlreichen chen: ..Informatik war schon immer mein

Auch wenn der Workshop nun zu Ende shop jedenfalls der volle Erfolg.

Azubi-Treffen auszutauschen. Für Teilnehmer und Organisatorin war der Work-

Gelnhäuser Tageblatt, 06.08.2011